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n-11418der Beilagen zu den Stenographischen Protoko1teI! 
des Nationalrates XYlII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz 

und Genossen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Telefonausbau im 2. Wiener Gemeindebezirk 

Der Ausbau des Telefonnetzes ist für die Bewohner von Wien-Leopoldstadt von großer 

Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für öffentliche 

Wirtschaft und Verkehr nachstehende 

Anfrage: 

1. Wurde die fernmeldetechnische Ausstattung der Telefonzentrale "Wien Prater" 

bereits abgeschlossen? 

2. Wenn ja: Wann erfolgte die Inbetriebnahme, und wieviele Teilnehmer sind bereits 

angeschaltet? 

3. Wie hoch waren die erforderlichen Investitionen ? 

4. Inwieweit wurden den Anforderungen der Wirtschaft hinsichtlich der Bereitstellung des 

"Integrierten Sprach-Daten Netzes (ISDN)" Rechnung getragen? 

5. Wie hoch war im Jahr 1993 der Zuwachs an Telefonanschlüssen im 2. Wiener 

Gemeindebezirk, wieviele bestanden insgesamt zum Jahresende 1993, und welcher 

Teilnehmerstand wird für Ende 1994 erwartet? 

Q:\ANFRAGEN\AFBMÖWV\AFSCHROl.DOC DVR0636746 

6051/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




